

こんにちは まちづくり応援団えーるです

かの 癒しのまち「鹿野」

山口県周南市の北部、中国山地に広がる鹿野地域は、豊かな自然に恵まれ、縄文時代から人々が暮らすほどの長い歴史の中で、人々の営みが繰り返されてきた町です。

この町で生まれ育った自分にとっては、この自然も歴史も「当たり前」。高校生までの自分にとって「何もない」この町はあまりに退屈で、いつかは鹿野を出ていこうと思っていました。

転機となったのは、福岡から帰郷したときのこと。目に見える四季折々の景色だけでなく、水田から聞こえるカエルの声や、冬の朝の張り詰めるような冷たい空気、早春に掘り返される畠の土の匂い、秋に採れた新米の美味しさ……五感全てで「癒し」を感じたことがきっかけでした。

都会にはない鹿野の「癒し」。一度離れたからこそ、心安らぐ場所であることを、強く感じることができたのだと思います。



鹿野に、エールを

そんな鹿野の良さを知ってほしい、鹿野を応援したい、という思いから、まちづくり応援団えーるは2009年2月に活動を開始しました。月1回発行のフリーペーパーの他、SNS「note」によるWEB記事や画像、動画などを活用し、鹿野の魅力を発信し続けています。

令和7年5月時点で、鹿野地域の人口は2,500人を切っています。大切な故郷がいつまでも在り続けるよう、鹿野のことをたくさん的人が知り、訪れて、仲間になってほしい……そんな思いを抱きながら、今日も鹿野のためにエールを送っています。

まちづくり応援団えーる
ホームページ

